

1º de julio

Muy queridos amigos,

El domingo próximo (es decir, el 3 de julio) salimos del famoso Park Hotel camino a Tarragona, pasando, como es de suponer, por Barcelona, donde iremos a visitarles un rato por la mañana. Si ya tienen proyectada otra cosa, lo lamentaremos, pero no queremos que deshagan otros planes por culpa nuestra.

El hotel éste es muy agradable –playa bonita, deliciosa brisa de mar, buena cocina, tranquilidad, todo lo que se pueda desear- pero no parece España (ni siquiera Cataluña). Todos los huéspedes hablan danés, sueco, holandés, y otros idiomas conocidos sólo por Clavería, mientras que los camareros todos son andaluces. Los Castro no han llegado. Esperamos verles pronto.

Un abrazo,

[Signatura]